




の場合もあるから、「保護者」の方が適していると思う。

(市長)

ご指摘のとおりだと思うので、「親」は「保護者」に変更する。
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(委員)

立派な日本人を育てるということは、教育において非常に重要な

ことだと思う。今、日本人としての誇りを持っている子どもたちは

少ないと思うし、これまでそういつた教育が欠けていたのではない

か。そこで、基本方針 4のタイ トルに「日本そして」を入れて、「日

本そして郷土を愛し、」にしてはどうか。

(委員)

基本方針 4の文中の「郷土志木」から、郷土=志木という印象を

受けるので、郷上のみならず日本全体も愛するという意味からも、

入れた方がよいと思う。

(市長)

ご指摘いただいた点は私も共感するところであり、4の内容の中

にも「我が国を愛し」と謳っているので、柱の部分にも「日本そし

て」と入れたいと思う。
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(委員)

志木市教育大綱は子どもが読んでもわからないのではないか。「早

寝早起き朝ご飯」のような、具体的でわかりやすい生活の指針のよ

うなものを子どもたち向けに作ってはどうか。

(委員)

子どもに対しても「共に成長しょう」という市長の思いを伝える

ものとして、よいのではないかと思う。そういったものは他市でも

あまり目にしたことがないので。

(市長)

教育大綱の基本方針は私たちの目指すひとつの形であって、確か

に子どもたちに対してのメッセージ性というものはなかなか読み取

れないかなと思う。子どもたちにこうあつて欲しいというものをメ

ツ セージとして謳うのは斬新なアイデアであるし、志木市らしさが



打ち出せるのではないかと思う。例えば、先ほど出された「早寝早

起き朝ご飯」や、「あいさつをしよう」、「いじめはやめよう」などと

いったことをわかりやすく柱立てして伝えていければ、志木市らし

さが出る教育大綱になると思う。

(委員)

子ども向けに出されるものは大人も受け止めるので、大人の指針

にもなっていく。子どもに向けたものでも「早寝早起き朝ご飯」に

はっとする保護者もいると思う。

(委員)

一人ひとりの可能性を伸ばす質の高い教育の推進においても、志

木市が自分たち一人ひとりを大切に考えてくれているということ

を、子どもたちが感じ取ることも重要であると思う。

(委員)

この教育大綱を子どもたちに見せても、どれだけ理解できるのか

と感じるので、大綱策定において、子ども向けのものを作ってはい

けないというような決まりがないなら、ぜひ作っていただきたい。

(事務局)

特に決まりはない。

(市長)

それでは、教育大綱のように柱を作り、子どもたちにわかりやす

い形でメッセージとなるものを、いただいたご意見を参考に作成し、

改めてお示しさせていただきたいと思う。
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(委員)

基本方針には柱の下に考え方の説明があるように、基本理念につ

いてもその考え方を示したほうが、よりわかりやすくなりよいので

はないか。

(市長)

では基本方針の前に、基本理念についての考え方を入れたい と思
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4そ の他

質疑、意見等はなし。

(事務局)

次回の総合教育会議は、3月 中旬頃に開催する予定である。

5 閉会

事務局職員

中村企画部長、原田教育政策部長、

松永企画部参事兼政策推進課長、小日向教育総務課長、

桜井政策推進課主査


